

EJERCIERON SU DERECHO AL VOTO EN EL EXTRANJERO

Destacan inclusión de migrantes: IECM

ACCESO



Tienen acceso a varias opciones

REDACCIÓN GRUPO CANTÓN

En un diálogo virtual organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), el consejero Mauricio Huesca Rodríguez destacó los avances

significativos en la participación electoral de la ciudadanía mexicana en el exterior. Huesca subrayó que las recientes elecciones fueron marcadas por medidas inclusivas que permitieron a más ciudadanas y ciudadanos migrantes ejercer su derecho al voto, elimi-

nando barreras históricas de discriminación. "La ciudadanía migrante tiene acceso a una variedad de modalidades de votación, incluyendo dos opciones anticipadas, una posibilidad inédita en nuestro territorio nacional", afirmó Huesca durante el encuentro virtual.

El evento contó también con la participación del consejero del Instituto Nacional Electoral (INE), Arturo Castillo, quien destacó un incremento significativo en los registros para votar desde el extranjero, alcanzando los 223,970 registros, triplicando las cifras del proceso electoral anterior.